Generado: 5 May, 2024, 07:07

Análisis Técnico de Forex #C-WHEAT : 2016-01-04

Escrito por IFC Markets - 04/01/2016 09:48

El empeoramiento del tiempo puede bajar los pronósticos de la cosecha

El 30 de diciembre del año 2015 las cotizaciones del trigo crecieron el segundo día consecutivo tras no poder actualizar el mínimo de 5 años. Los inversores tienen miedo al empeoramiento del clima en EE.UU. y en otros países, que cultivan esta cultura. El comienzo del invierno extraordinariamente caluroso aumentó la probabilidad de la formación del huracán El Niño en primavera del año 2016. Esto puede bajar considerablemente la cosecha. ¿Se continuará el crecimiento de las cotizaciones del trigo?

La agencia meteorológica National Weather Service ha informado sobre el crecimiento del riesgo de las inundaciones en Missouri del Este y en Illinois del Sur. En estos estados por el tiempo extremadamente malo y por los huracanes ya han muerto 13 personas. Notemos que en Missouri, Illinois y Arkansas se cultiva activamente el trigo y ellos cuentan con casi la cuarta parte de su cosecha en los Estados Unidos. La siembra se realiza en otoño, y la cosecha – en julio o junio. Según University of Illinois agronomist, si la inundación sigue más de una semana, entonces la mayor parte del trigo puede ser perdida. La agencia IKAR ha anunciado sobre la baja posible de los pronósticos de la cosecha del trigo de invierno en Rusia por el enfriamiento brusco después del tiempo extremadamente caluroso en diciembre. Los problemas análogos con el trigo pueden surgir también en la Ucrania vecina. Algunos investigadores-meteorólogos suponen que el huracán corriente El Niño puede resultar el más fuerte durante los últimos 100 años.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/30-12-2015.png

En el marco temporal diario, Wheat:D1 ya casi medio año se encuentra en la tendencia neutra. Recientemente la cuarta vez no ha podido alcanzar por debajo de su línea de soporte y se ha ajustado hacia arriba. Los indicadores Parabolic y MACD todavía no demuestran señales de compra. Las bandas de Bollinger se han estrechado que puede significar una reducción de la volatilidad. RSI ha formado una divergencia ascendente. No excluimos el desarrollo de una tendencia alcista si las cotizaciones del trigo superan la señal superior de Parabolic y la línea de Bollinger 495. Este nivel puede ser usado como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del ultimo fractal inferior y la banda inferior de Bollinger – 465. Después de la apertura de una orden pendiente movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (465), sin activar la orden (495), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra Buy stop por encima de 495 Stop loss por debajo de 465
